

a signalé, l'année dernière, quelques conversions dans les campagnes qui entourent Kikonai, ville située à quatre lieues seulement du monastère. En moins d'un an 5 Japonais ont été admis parmi les religieux de chœur, et 2 parmi les frères convers.

A deux lieues et demie de Hakodaté, les Trappistines ont planté leur tente en 1898. Elles sont parties, au mois de mars de la Trappe d'Ubexy, dans les Vosges. Les cisterciennes ne sont pas destinées à travailler à la conversion des païens par le ministère actif. La pensée qui a présidé à la venue des sœurs est celles qu'exprimait un pieux prélat, à un gouverneur de la Cochinchine qui considérait, comme un luxe, l'établissement à Saïgon, d'une maison de carmélites : « Ce que vous appelez du luxe, je l'appelle, moi, la première nécessité du ministère chrétien. Dix religieuses priant me seront d'un plus grand secours que vingt missionnaires prêchant. »

LE MONDE RELIGIEUX

ROME. — Le Saint-Père a fait adresser, par la Sacrée Congrégation des Evêques et Réguliers, une lettre à tous les évêques ayant dans leur diocèse des couvents d'Ursulines.

Cette lettre est relative au projet d'unir tous les couvents d'Ursulines en une congrégation, dont la supérieure générale résiderait à Rome.

On assure que la future supérieure serait déjà choisie dans la personne de la Révde mère Saint-Julien, de Blois.

Belgique. — Le congrès que les tertiaires de Belgique viennent de tenir à Bruxelles, dans la grande salle Saint-François-Xavier, mise à leur disposition par les RR. PP. Jé-